

## El Ayuntamiento comienza un plan preventivo y de fumigación contra la oruga procesionaria

Escrito por Prensa

Jueves, 11 de Febrero de 2016 14:24 -

---

El Ayuntamiento de Adra comienza esta semana un tratamiento para combatir la oruga procesionaria con trabajos preventivos y de fumigación con el objetivo de evitar plagas. Este plan se desarrollará de forma específica en los centros educativos del municipio y aparecerá una revisión general en todas las zonas en las que existan pinos para actuar donde sea necesario.

El concejal de Medio Ambiente, César Arróniz, ha explicado que se trata de un tratamiento "fundamentalmente preventivo, ya que sabemos que es en esta época cuando empieza a proliferar la procesionaria". Por lo tanto "nos hemos adelantado para eliminar esta oruga antes de que se extienda y pueda suponer algún tipo de inconveniente para nuestros vecinos, especialmente para los niños y niñas", ha dicho.

Los trabajos para combatir la procesionaria consistirán en retirar las bolsas de orugas de los árboles y, posteriormente, se procederá a fumigar con insecticidas específicos para eliminar cualquier probabilidad de que reaparezcan. Con ello "pretendemos romper el ciclo de la procesionaria desde el inicio y evitar que lleguen al suelo, donde hay más probabilidad de que surjan problemáticas", ha explicado el edil de Medio Ambiente.

El plan se centrará de forma especial en los diferentes centros educativos que cuentan con pinos en su entorno, por razones de seguridad. Los trabajadores municipales actuarán en estos centros los viernes por la tarde, para que las actuaciones no afecten al horario lectivo y para que los tratamientos puedan dar resultados durante el fin de semana, con lo que se evita cualquier tipo de riesgo para los escolares. Aun así, para llevar a cabo los trabajos de fumigación, está previsto que el servicio de Protección Civil señalice de forma pertinente todas las zonas que sean sometidas a tratamiento para aumentar las medidas de precaución en dichos puntos.

Junto a los trabajos en los centros educativos, el plan se extenderá en las barriadas de Puente del Río o La Curva, así como en las zonas de Fuente de la Parrona, los Jardines de Heredia, Cuesta del Faro, Parque del Cercado, Rambla de Bolaños, donde hay mayor concentración de pinos. Asimismo, se realizará una revisión ocular de todos los puntos que cuenten con este tipo de árboles por parte de los trabajadores municipales, a fin de actuar donde sea necesario.